



Rumbo a sus vacaciones iba Zaldívar cuando se enteró de la acción del Movilh.

El Movilh advirtió que a la próxima se verán en tribunales

## Los gays en picada contra Andrés Zaldívar

ALEJANDRO PARDO

**I**racundos se mostraron los miembros del Movimiento de Liberación Homosexual (Movilh) ante el presidente del Senado, Andrés Zaldívar, quien, según ellos, ha emitido insultantes expresiones hacia el tercer sexo.

Zaldívar habría cometido esos deslices lingüísticos al referirse peyorativamente a una supuesta homosexualidad del senador Nelson Ávila, al calor de la polémica por la Ley de Pesca; también señalan sus declaraciones a un medio de prensa en que se refirió a las imputaciones dirigidas contra el sacerdote de la Parroquia de Vitacura, Patricio Sagredo, a quien se le endilgan presuntas conductas homosexuales y malversación de fondos eclesíásticos: Zaldívar habría dicho que conoce al párroco y que jamás ha sabido ni visto ninguna manifestación de desviaciones de ese tipo.

El presidente del Movilh, Rolando Jiménez, afiló un sarcasmo para el parlamentario: "Andrés Zaldívar, por sus características físicas, no debería expresarse de esa manera acerca de quienes

Le achacan alusiones peyorativas hacia ellos en su polémica con Nelson Ávila y sus expresiones acerca del sacerdote de Vitacura Patricio Sagredo.

somos homosexuales. Durante toda su vida política a él se le ha caricaturizado y humillado, cuestión que yo no comparto, pero por eso mismo debería tener una opinión respetuosa de quienes tenemos una orientación sexual diferente a la de él".

Y fue más lejos: "Si viviera en un país democrático y desarrollado, sus expresiones le habrían costado la pega. Creemos que debe ponerse en manos de un sicólogo, un especialista, porque quien está equivocado es él".

Andrés Zaldívar, en tanto, fue interrumpido mientras orientaba su vehículo hacia sus vacaciones: "Andrés, un periodista quiere preguntarte algo sobre unos homosexuales". "¿Qué?"

**-Senador, el Movilh dice que está harto de que ofenda a los homosexuales.**

-No voy a opinar sobre la vida privada de la gente y menos sobre una publicación que haga un diario. La vida privada hay que respetarla y yo no voy a ser un censor.

**-Pero el tema es más que la vida privada de alguien, estamos hablando de un fenómeno social.**

-Si una persona tiene una conducta homosexual es problema de ella.

**-¿Un problema?**

-Bueno, me refiero a que es asunto de esa persona y yo no voy a opinar de la vida privada de nadie.

**-El Movilh advirtió que a la próxima alusión de tipo homofóbico iniciarán acciones legales.**

-Yo no he hecho ninguna alusión a nadie, y mal me pueden hacer estas imputaciones.